



日本共産党

北区議会議員

# のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.294 2014.2.19

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は  
お気軽に **090-2156-3510**

# 北区が新年度予算案

## 「財政危機」論、破たんは明らか

北区は12日、2014年度予算案を発表しました。一般会計の規模は1337億1700万円（前年度比0.7%減）。2020年の東京オリンピック・パラリンピックに向けたとりくみや、駅前再開発・道路整備などまちづくりを前面に押し出した予算案となりました。

北区はこれまで、「長生きするなら北区が一番」「子育てするなら北区が一番」と、高齢者・子ども施策に力を入れてきました。

新年度予算案では、「(仮称)北区西



が丘トレセン通り」のPRやトップアスリート交流スポーツ教室などオリンピック・パラリンピックに向けた施策を大々的にアピール。同時に、王子駅まちづくりグラウンドデザイン

や十条駅西口再開発特定整備路線をふくむ不燃化促進特定整備事業の促進など、本格化するまちづくりへのとりくみを強調する内容となっています。

**庁舎・まちづくりなどに30億円の積み立て**

この間、北区はことさらに「財政が厳しい」と強調してきましたが、新庁舎建設、十条まちづくり、学校改築にそれぞれ10億円の積み立てをおこない、主要5基金の合計は、約409億円（14年度末見込み）に達する見通しに。

偽りの「財政危機」論の破たんは明らかとなっています。

## 増税ストップ、賃金上げよ

### 寒風の中、2・19怒りの北区民集会

19日夜、王子三角公園で「怒りの北区民集会」が開かれ、消費税増税、原発再稼働、社会保障改悪など、暴走する安倍政権に怒りの声が響きわたりました。日本共産党からは、そねはじめ都議と9人の北区議員団が参加しました。



# 北区民主商工会 第10回「夜のオリエンテーリング」 赤羽で食べ歩き、飲み歩き



## 地元の隠れた名店を発見!

13日、北区民主商工会が主催する第10回「夜のオリエンテーリング」が開かれました。3000円の会費で3つの飲食店をめぐる食べ歩き・飲み歩きツアー、今回の舞台は地元の赤羽でした。参加者は過去最高の350人、参加店も49店舗とこれまでの倍に増え、スタート地点となった赤羽会館大ホールは出発を待つ参加者でごった返しました。

私も知り合いの方と4人のグループをつくって、いざ夜の赤羽駅西口へ。最初のお店中華料理の「酔香園」では唐揚げ、レバニラ炒めに舌鼓。2軒目の居酒屋「酒菜からく」では、特製のつくね鍋をみんなで美味しくいただきました。3軒目「竹山食堂」のビーフシチューは下町の味。赤羽の隠れた名店に出会えた夜でした。

(のの山けん)

## 北区議会第1回定例会

# 共産党3議員が 本会議質問に

2月26日より3月26日まで、北区議会第1回定例会が開かれます。初日と2日目は本会議質問がおこなわれ、日本共産党北区議員団からは、やまき直人議員が代表質問に、ながいともこ議員と、のの山けん議員が個人質問に立ちます。

3月7日からは予算特別委員会が始まり、2014年度予算案の審査が7日間にわたっておこなわれます。



### 代表質問

2月26日(水)午後1時ごろ

**やまき 直人** 議員



### 個人質問

2月27日(木)午前11時ごろ

**ながいともこ** 議員



### 個人質問

2月27日(木)午後1時ごろ

**のの山 けん** 議員